

Devant plus de 1000 spectateurs, le réjouissant concert des Chœurs de France

Ce mardi soir en raison d'une météo automnale, le concert présenté pour la huitième année consécutive par les Chœurs de France a été contraint de trouver refuge sous la halle de la patinoire.

Loin d'être négatif, ce repli de dernière minute a profité au public massé sur les gradins et au pied des choristes, dans de bien meilleures conditions de confort et de visibilité que sur la place du Gros Tilleul.

Plus de 1000 spectateurs pour quelque 400 chanteurs amateurs accompagnés par des musiciens

professionnels et placés sous la direction de Jean-Claude Oudot et de ses collaborateurs Évelyne Lagarde, Rodolphe Péron et Marie-Pierre Odin.

Entre deux reprises de chansons françaises et de variété internationale, le maire Jean-Jacques Grandcollot n'a pu résister au plaisir de leur décerner à tous les quatre une médaille d'honneur de la commune septimontaine.

Malgré la pluie et la fraîcheur nocturne, ce récital livré avec enthousiasme a emballé la foule de ce grand soir.



O.L.

Quelque 400 choristes pour plus de 1000 spectateurs lors de cette soirée harmonieuse à souhait.

Photo Le DL/O.L.